
 

令和２年度 第１回富里市行政改革推進審議会 会議録  

 

日  時  令和３年２月９日（火）～令和３年２月２４日（水）まで  

場  所  書面開催  

出席委員  寒郡茂樹会長，大久保敏久副会長，小川道雄委員，       

角野久寿雄委員，町田弘委員，本 幸子委員 

事  務  局  ―  

傍  聴  者  ―  

 

〔会議次第〕書面開催  

１ 議 題  

  （１）富里市第３次行政改革大綱改革プラン（平成２７年度改訂版）の実績  

  （平成２７年度～令和元年度）について【資料１】 

２ その他 

 （１）富里市第３次行政改革大綱改革プラン（令和２年度改訂版） 

（令和２年度取組計画）【資料２】  

 

〔委員からの意見〕  

  別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



行政改革推進審議会委員の意見 事務局の考え 担当課

コロナ下では、今後の財政状況はますます悪化すると予想さ

れる為、ドラスチックな改革と新たな取り組みを大いに行う

べきである。

－ －

指定管理者制度の導入や、RPA導入の検討等、多くの分野で新

たな取り組みを行っていただいていることは、大いに評価す

べきだと思う。

－ －

SPC設立による電力料金の削減などは、広く市民に伝えるべき

ではないのか。なぜ、改革プランに掲載されていないのか、

疑問に思う。

令和２年度当初の取組計画では掲載されていませんが、令和2年度

の実績で掲載します。
企画課

令和2年度取組計画において土地利用の実態を把握、新たに効

率的な土地利用を目指し、それに伴う企業誘致に取り組んで

いることも、記載するべきではないのか。

意見を踏まえ、掲載します。 企画課

令和2年度取組計画８ページの１３行目 ”商工会議所等”となっ

ているが、富里においては商工会だと思うが、いかがです

か？

意見を踏まえ、修正します。 企画課

市税等徴収の向上を評価する。 － －

公共施設管理経費の節減を評価する。 － －

ふるさと納税の努力を評価する － －

富里バスターミナル駐車場の指定管理者制度を評価する。 － －

入札制度の見直しを評価する。 － －

防災無線が聞こえづらい携帯電話を持っていない人をどうす

るか、民生委員や区長の協力を得て体制作りが必要。

防災行政無線の放送を聞くことができる戸別受信機を市役所防災

課で販売しています。
防災課

酒々井インターへの周辺の将来計画を早急に作る。 各担当課へ通知します。 企画課

公有財産の有効活用を積極的に進める。 各担当課へ通知します。 財政課



公共施設の管理経費の節減については項目はもっともだが具

体的管理の実施を指導することが必要だ。
各担当課へ通知します。 財政課

富里の農業の将来への展望計画を農協などの協力を得て作成

し農家がいろいろと選択できるようにすべきと思う。
各担当課へ通知します。 農政課

パブリックコメント意見書の閲覧場所にサポートセンターが

追加されたことは大変よかった。尚、パブリックコメント提

出にあたり必要な資料のコピー（有料）を可能にしてほし

い。

各担当課へ通知します。 企画課

図書館雑誌スポンサー募集に関して、スポンサーが少ないこ

とが気になります。そこで、商工会へのヒアリングを行うな

どして、企業がスポンサーとして魅力を感じることができる

ような新しい企画を（商工会からの提案や、一般からのアイ

デアを公募等）で考えて充実を図っていただきたい。

各担当課へ通知します。 図書館

ふるさと納税のお礼品の拡充は評価しますが、これからは周

辺市町村との連携を図ることで、周辺市町村にアクセスする

顧客にも富里市のお礼品を知ってもらう機会が生まれます

し、お客様にとっても選択肢の幅が広がり、ふるさと納税の

新たな魅力として認知されて増収に繋がることが期待できる

のではないかと考えます。可能なら是非ともご検討を。

ふるさと納税のお礼品は、地場産品（市内産、市内製造）でない

とお礼品に出来ないため、周辺市町とあえて連携はせず、市独自

でお礼品を拡充しています。

企画課

スマートフォンの普及拡大で市のホームページを利用する市

民が増えている。特にコロナ禍で感染状況や給付金の確定を

する人が急増している。ホームページには常に最新情報が掲

載されるよう担当の強化に最大の努力をしてほしい。

各担当課へ通知します。 企画課



富里市防災マップは5年毎に内容をしっかり見直し、より見や

すくした改訂版を全戸配布をして貰いたい。
各担当課へ通知します。 防災課

市内在住の外国人が増えている。ホームページに韓国語・ベ

トナム語も追加してはどうか。

令和２年12月22日のホームページリニューアルで外国語10言語に

対応しています。（英語、中国簡体、中国繁体、韓国語、タイ

語、シンハラ語、タミル語、タガログ語、ベトナム語、ポルトガ

ル語）

企画課

パブリックコメントは市民参加の決め手であり、民主的手続

きとして積極的に取り入れられている。こうした流れは評価

できるが、パブリックコメントさえ実施すれば大きな坂を越

えたとして中休みしてはいないだろうか。市民はパブリック

コメントがどのように反映されたか、それもスピード感と達

成感を強く求めている。もし、成案づくりが難しいのであれ

ば、何が問題なのか公表してもらいたい。

各担当課へ通知します。 企画課

富里市の職員は市民の財産です。常にフットワークのよさと

クリエイティブな頭脳が求められる。財政難であっても研修

には力を入れ人材育成を最優先で進めてもらいたい。

各担当課へ通知します。 総務課

全体を通して掲げられた項目について実施したことは書かれ

ているが、実施した結果どのような効果があったのかについ

ては書かれていない。そのため、行政改革の目的を達成した

のか、どうかが分からないため、特に意見はありません。

令和２年度実績については、年度終了後に取りまとめるため令和

３年度に提示します。
企画課


